

## Un sentiment d'injustice

C'est avec beaucoup d'émotion que nous avons appris le décès de ton mari : les membres de l'AFASPA t'adressent, ainsi qu'à tes enfants, leurs condoléances attristées.

C'est avec de la peine et un fort sentiment d'injustice que Marie-Catherine et moi-même avons assisté à l'hommage qui lui a été rendu. Avec le regret également - les batailles à mener sur les différents fronts étant si nombreuses - de ne pas avoir suffisamment milité avec lui. Nous avons dû partir assez tôt, car le lendemain matin nous enterrions un autre camarade de lutte qui nous était cher, et n'avons pas voulu te déranger dans la salle.

Je sais que tu continueras les combats engagés par Abdel, que ses amis t'aideront et te soutiendront. Tu peux compter sur nous.

Bien à toi.

**Claude Andréani**, président de l'AFASPA. \*

---

*\* C'est en 1977 que Abdelghani a tissé des liens solides avec l'Association Française de Solidarité et pour l'Amitié entre les Peuple (AFASPA). C'était en tant que responsable principal du Mouvement " Option Révolutionnaire " .*

*Claude Gattignon, alors président et fondateur de l'AFASPA a toujours laissé à ce Mouvement un espace d'expression dans un grand nombre de manifestations pour les droits de l'homme au Maroc, en particulier au stand de l'AFASPA à la Fête de l'Humanité.*